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« La démocratie, c’est le gouvernement du peuple exerçant la souveraineté sans entrave. » (Charles de 
Gaulle) 

Cette citation interpelle après l’annonce des « Grands Projets » de l’actuelle majorité du Conseil 
municipal. 

Si nous saluons certaines évolutions, qui vont dans le sens des propositions faites dans un de nos 

précédents tracts, l’inquiétude reste fondée, réelle et vive. 

M. CAUDERLIER, et son adjointe Mme THOMAS, n’annoncent aucun chiffre alors qu’ils s’apprêtent à 

engager plusieurs millions d’euros dans la construction d’un groupe scolaire et d’une salle 

omnisport. Pour le moment, seuls des mots et des éléments de langage nous sont présentés. Ceux-ci, 

comme « optimisation » ou « stratégie » – tiens des termes souvent utilisés par M. MACRON ! – sont 

inspirés par des « experts ». Nous connaissons les « experts ». Ce sont eux qui, à Paris, ont mis les 

finances publiques dans un état catastrophique. Ce sont eux qui, avec l’aide de l’équipe majoritaire, nous 
endorment et éludent la seule chose qui compte : consulter les Basséennes et les Basséens. 

La vérité est simple : l’équipe « J’aime ma Ville » n’a pas été élue pour ces « Grands Projets ». 

Aucune mention n’y fait référence dans son programme de 2020. L’équipe « J’aime ma Ville » n’a pas 

reçu le mandat des électeurs pour engager ainsi les finances de la commune, la vente du 

patrimoine municipal, la densification et la bétonisation de notre ville. 

Cette dérive est d’autant plus dommageable car ces « Grands Projets » s’ajoutent à d’autres qui vont 

marquer notre façon d’habiter la ville. Les projets immobiliers en cours, la vente des sites de Jules 

Verne et Charlemagne préfigurent l’accentuation des problèmes de circulation, de 

stationnement et de sécurité. En outre, ces projets « durables » risquent d’être rapidement inadaptés 
avec l’afflux de populations nouvelles : c’est déjà le cas avec le terrain de football. 

Ces « Grands Projets » n’illustrent qu’une chose : masquer l’inaction d’une équipe en place depuis 

plus de quatre ans et qui s’agite à dix-huit mois des prochaines élections municipales. 

Quand connaîtrons-nous la facture à payer ? Combien de décennies faudra-t-il pour payer le « quoi qu’il 

en coûte » de l’équipe majoritaire (la commune est déjà endettée jusqu’en 2050) ? Quelle est la plus-

value pédagogique réelle de ces « Grands Projets » pour vos enfants et petits-enfants ? Est-il décent de 

dépenser autant d’argent pour servir les ambitions politiques de certains ? 

 

DES MILLIONS POUR UNE AMBITION, NOUS DISONS NON !!! 

 

UN GROUPE SCOLAIRE 

ou la folie des grandeurs  
 

 

Masquer l’inaction d’une équipe en place depuis plus de 

quatre ans et qui s’agite à dix-huit mois des prochaines 

élections municipales 
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DONNONS AUX BASSÉENS LE POUVOIR DE DÉCIDER 

LE « GRAND PROJET » QUOIQU’IL EN COÛTE ? 

 

- UN PROJET QUI VA NOUS COÛTER PLUSIEURS MILLIONS D’EUROS alors que la commune est déjà 

endettée jusqu’en 2050 et que nous n’aurons plus aucune capacité pour investir durant plusieurs 

décennies. 

 

- UN PROJET QUI N’A PAS ÉTÉ VALIDÉ PAR LES ÉLECTEURS car l’actuelle majorité n’a pas été élue 

pour cela et que nous arrivons en fin de mandat. 

 

- UN PROJET NON DURABLE QUI NE RÉPOND PAS À L’AVENIR car les besoins actuels et à venir de la 

population et des associations ne sont pas vraiment pris en compte. Comment répondre aux besoins 

de populations plus nombreuses avec des aménagements qui n’augmentent pas les capacités 

existantes. 

 

- UN PROJET QUI VA DILAPIDER LE PATRIMOINE COMMUNAL avec la vente de sites scolaires pour 
faire des immeubles et bétonner un peu plus une commune qui manque tant d’espaces verts. 

 

- UN PROJET QUI VA BOULEVERSER NOTRE CADRE DE VIE en termes de déplacements et de 

sécurité des biens et des personnes sans garantir une meilleure qualité de vie, d’enseignement et de 

réussite pour nos enfants. 

 

- UN PROJET CONÇU PAR DES « EXPERTS » sans réelle consultation et sans savoir comment ces 

« experts », qui ne connaissent la ville que sur le papier, ont travaillé. Depuis quand des élus, qui 

semblent mal connaître leur ville(…) ont-ils besoins d’experts pour aménager une ville de la taille de la 

nôtre ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Par Email : contact@lescitoyenslabassee.com / Facebook : Les citoyens Proches et Engagés 

QUELLE EST NOTRE POSITION ? 
C’EST AUX BASSÉENS DE DÉCIDER DE L’UTILISATION 

DES FINANCES DE LA COMMUNE 

Ces « Grands Projets » ne faisaient pas partie du programme du candidat « j’aime ma ville ». 

Nous demandons l’organisation d’un RÉFÉRENDUM ou, à défaut, de remettre les décisions en 

attendant les prochaines élections municipales de 2026. C’est aux Basséens de décider. Au 

final, c’est eux qui paieront la note. 

 

COMMENT NOUS CONTACTER ? 

mailto:contact@lescitoyenslabassee.com

